



Communiqué de presse

Le gaspillage alimentaire et la pauvreté nous concernent tous : Table Suisse récolte des fonds pour une bonne cause lors de la manifestation nationale de collecte de dons 19e journée de la soupe le 24 novembre 2022

Aider les plus pauvres, lutter résolument contre le gaspillage alimentaire : voilà ce à quoi s'engage Table Suisse. La plus grande et la plus importante manifestation pour attirer l'attention sur ces préoccupations centrales est maintenant prévue : La Journée de la soupe suisse. Dans de nombreuses villes suisses, des personnalités s'engageront personnellement pour la bonne cause.

Les personnes en situation de pauvreté sont confrontées à un hiver difficile : De nombreuses personnes en situation de pauvreté s'inquiètent de savoir comment elles vont pouvoir payer leurs factures et chauffer leur logement cet hiver. D'une part, les conséquences de la guerre en Ukraine ont provoqué une forte inflation en Suisse, qui touche surtout les ménages à faibles revenus, et d'autre part, la pandémie a poussé de nombreuses personnes à la limite de l'existence. Actuellement, le besoin en denrées alimentaires bon marché, bonnes et saines augmente.

Heureusement, il y a Table Suisse. Elle construit des ponts entre l'abondance et la pénurie, lutte avec détermination contre le gaspillage alimentaire et distribue aux personnes touchées par la pauvreté des aliments qui seraient sinon jetés. Cela est notamment possible grâce à la campagne de dons organisée sous la forme de la Journée suisse de la soupe depuis 2001. Grâce au produit de la campagne de dons, Table Suisse peut poursuivre son important travail, en particulier en ces temps difficiles, et soulager de manière décisive le budget des ménages de personnes touchées par la pauvreté.

Informations et possibilités de dons

Chaque année en novembre, Table Suisse invite à la Journée de la soupe. Les visiteurs dégustent une soupe chaude lors d'un moment de convivialité et peuvent en même temps montrer leur solidarité avec les personnes touchées par la pauvreté en Suisse. Les soupes sont traditionnellement préparées par de grands cuisiniers et créées par des personnalités. Certaines soupes sont composées de denrées alimentaires sauvées, ce qui permet en même temps de réduire le gaspillage alimentaire. Selon le lieu, la Journée de la soupe est organisée par l'association des donateurs de Table Suisse, le programme de bénévolat du Credit Suisse et plusieurs clubs service. Parallèlement, les restaurants des collaborateurs organisent des actions internes à l'entreprise.

Toutes les informations concernant la 19e Journée de la Soupe, nos partenaires et les personnalités qui nous soutiennent ainsi que des impressions des années précédentes sont disponibles sur le site suppentag.schweizertafel.ch. Il est également possible de faire des dons en ligne, confortablement installé chez soi.

Table Suisse fait bouger les choses : chaque jour, nous sauvons plus de 18 tonnes de denrées alimentaires - des généreux donateurs aux personnes touchées par la pauvreté. Table Suisse collecte les denrées alimentaires là où elles sont excédentaires et les achemine là où elles sont nécessaires pour vivre. A savoir de 450 filiales des grands distributeurs suisses à 500 institutions sociales telles que des foyers pour sans-abri, des cuisines de rue, des hébergements d'urgence et des centres de distribution.

Chiètres, le 10 novembre 2022

Pour de plus amples informations

Sabrina Munz, responsable Marketing et Communication Table Suisse

Tél. 079 598 33 72, kommunikation@schweizertafel.ch

tablesuisse.ch